



# まちの話題



10月25日

## 幌延中学校吹奏楽部 第4回定期演奏会

「響」～今できる最高のステージ～

✎ 幌延中学校吹奏楽部が国際交流施設で第4回定期演奏会を開催しました。演奏会は3部構成で行われ、幌延町の大平原をイメージした曲「ホロヌプ」を含む全11曲を披露しました。演奏会の途中には観客が審査委員を務めた「幌中紅白歌合戦」や幌延中学校のバドミントン部が応援にかけつけ、ダンスを披露し、会場は大いに盛り上がりました。引退する3年生部員へ後輩部員から手紙と花束を渡す場面では、涙する生徒たちの姿が印象的でした。



▶バドミントン部が応援にかけつけました



10月24日・25日

## 問寒別 町民文化祭

✎ 問寒別地区の町民文化祭が問寒別生涯学習センターで開催され、問寒別地区の各サークルや個人の出展者の作品が並びました。その他には、手芸サークルの手芸教室や手打ちそば愛好会が打ちたてのそばを振る舞うなど、会場はたくさんの人で賑わいました。



10月24日

## 2015 青少年の ための科学の祭典 幌延大会



✎ 実験や工作を通じて子どもたちの科学への興味を深めることを目的に「科学の祭典」がゆめ地創館で開催されました。

子どもたち(大人の方も)は真剣な眼差しで、クリップモーターづくりや磁石を使った実験、貝殻アートなどたくさんのメニューを楽しみながら取り組んでいました。